

《单词百科:superstition是什么意思?superstition怎么发音?superstition的解释和用法》

英语单词superstition是什么意思?superstition怎么读?superstition怎么发音?瑞鸿网为您整理了superstition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



superstition怎么读

superstition的读音:[su p st n]

superstition的意思

1、n.迷信;迷信行为;邪教;

superstition的近义词

1、belief n.信心,信任;信念,信仰;看法,意见;

2、delusion n.欺骗;谬见;错觉;妄想;

3、fallacy n.谬误,谬见;谬论;错误;

4、falsehood n.谎言,假话,虚假;

5、falsity n.虚伪;虚假;不老实;不忠实;

superstition 的双语例句

1、Atheism is better than superstition, Faith must be guided by wisdom.

无信与迷信二者,宁愿“无信”;也不要“迷信”,信必须智信。

2、Superstition, idolatry, and hypocrisy have ample wages, but truth goes a begging.

迷信、愚昧和虚伪具有腰缠万贯,但真理一直是一个乞丐。

3、According to superstition, breaking a mirror brings bad luck.

按照迷信的说法,摔碎镜子会带来噩运。

4、We shouldn't blindly believe in superstition.

对封建迷信可不能盲目信从。

5、It's a common superstition that black cats are unlucky.

认为黑猫不吉祥是一种很普遍的迷信。

6、A common superstition considered it bad luck to sleep in a room numbered 13.

(西方)一种普遍的迷信认为在13号房间睡觉是不吉利的。

7、One of the roles which science plays is that of casting out superstition.

科学发挥的一个作用就是破除迷信。

8、Attention: This forum propagandizes the superstition by no means!

注意:本论坛并非宣传迷信!

9、The phantom of the merry-go-round is just a local superstition.

旋转木马的幽灵只不过是当地的迷信说法。

10、I'd like to see her get around this with her rubbish 'bout superstition.

她一贯不相信迷信,这回看她还有什么说的。

11、Do you believe in jinx or superstition?

你相信迷信或不详之物的说法 吗?)

12、 People labour under ignorance and superstition.

人们因愚昧和迷信而受害.

13、 It's all rubbish and superstition, and there's nothing in it.

这都是废话和迷信，不是真的。

14、 That superstition was prevalent among them.

那种迷信在他们之间广为流传.

15、 Chinese attitudes towards religion are a mixture of superstition and practicality.

中国态度对待宗教是一种神秘和实用的结合.

16、 He holds that ignorance leads to superstition.

他认为无知会导致迷信.

17、 Only education can deliver people from fear and superstition.

只有教育能使人们从恐惧和迷信中摆脱出来.

18、 Superstition results from ignorance.

迷信产生于无知.

以上是瑞鸿网为您整理的superstition怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于superstition的用法、superstition的释义、superstition的相关详情请点击：
<https://dict.ruihongw.com/superstition>